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• Sécurité des abords du groupe scolaire
• Préservation de la qualité de l’environnement
• Sauvegarde et restauration du patrimoine
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du groupe scolaire Joliot-Curie de Talence

CONCERTATION YOYO
« Ma décision est prise :

je ne remettrai pas en ques-
tion le tracé de la route ! » :
telle était la chanson interpré-
tée par le maire de Talence
lors de sa visite impromptue à
la première réunion publique
de l’ASJCT, le 14 mai 1998.
Tout semblait alors joué.

« La route, mais quelle
route ? » : voici peu ou prou le
dernier tube municipal, tou-
jours interprété par le même
monsieur Cazabonne. Entre
les deux : six petits mois
et une mobilisation remar-
quable des parents d’élèves
du groupe scolaire.

Après la sortie en octobre
du numéro 1 de l’ÉCHO DE

PEIXOTTO et sa diffusion aux
membres du conseil munici-
pal de Talence et du conseil

de CUB la réaction ne s’est
pas faite attendre : le lundi 9
novembre à 19h30, monsieur
le maire conviait le président
de l’ASJCT et les parents élus
du primaire et de la mater-
nelle« à un dîner dans les Sa-
lons du Château Peixotto. »

Entre le vermicelle et le
yaourt à la tomate — à moins
que ce ne fût l’inverse —
ne défilèrent pas moins de
sept projets différents. Diffé-
rents, vraiment ? Non ! Plu-
tôt sept variations sur un tracé
de route dont nous ne voulons
pas ! Et nous le disons : de-
voir hors sujet, à refaire !

Jeudi 26 novembre : nou-
velle invitation, nou-
velle « concertation », nou-
velles propositions. Et pour la
première fois monsieur le

Le jeudi 10 décembre à 21 heures à la cantine de l’école
primaire

RÉUNION D’INFORMATION/DÉBAT
DE L’ASJCT

sur le projet de restructuration du groupe scolaire

VENEZ NOMBREUX

maire semble reculer en
abandonnant sa sacro-sainte
route. Reculer, vraiment ?
Plutôt un petit pas sur le
côté, puisqu’une partie des
bâtiments de l’actuelle ma-
ternelle serait toujours dé-
truite. Et pourquoi, sinon
encore et toujours pour lais-
ser la place à la future voie ?

Concertation, ça ? Tu
parles ! La concertation de
monsieur Cazabonne c’est
comme le yoyo : ça monte,
ça descend, et ça amuse les
enfants... Mais attention !
Ça peut faire mal lorsque
ça revient trop vite dans les
doigts.

Depuis six mois, nous
avons progressé, mais nous
n’avons pas encore gagné.
Une nouvelle décision va
être prise dans les jours qui
viennent.

IL NOUS FAUT AGIR VITE.

Venez nombreux, le jeudi
10 décembre, à la réunion
de l’Association pour la
Sauvegarde du groupe sco-
laire Joliot-Curie de Ta-
lence !


